

## IV Revisión Arciprestal

Nuestra IV Revisión Arciprestal, siendo una reunión de jóvenes de todos los Centros de JACE, de este Deamato, y por ser de jóvenes de Acción Católica, no podía empezar sino con un acto de Piedad colectiva; agradable por la íntima trabazón con que nos ligó a todos nosotros al acercarnos a tomar parte en el Sagrado Banquete Eucarístico.

Después, una vez serena el alma, y hasta hundida el alma de todos en Cristo, la meditación; refugiado el pensamiento en la presencia de Dios, y apartados los afectos de nuestro corazón de las cosas de la tierra. Y una meditación muy propia a nuestras disposiciones: «La comunicación de la vida sobrenatural en la Eucaristía».

He aquí que nuestra vida, se nos dice, es muerte. Es una constante renovación de células muertas. La vida que nos comunica Cristo, al entregarse a nosotros en la Eucaristía, esa es la verdadera vida, porque es la participación en la vida de Dios, autor y esencia de la misma vida.

Después de quince minutos de meditación cara a cara (cada uno consigo mismo), en completo silencio, la plática que nos predica nuestro amado Consiliario: «La triple Comunicación del militante». Primera comunión entre los militantes que supone comunidad de bienes, comunicación de anhelos y fogosidades y comunión de amor; segunda comunión, la *Comunión de los Santos*, que se basa en la mutua comunicación de oraciones y sacrificios entre todos los miembros de la Iglesia; y tercera comunión, la *Comunión verdadera* de

Jesús, que nos une en un solo Ser.

Nuestro trabajo, como militantes, es participar en la comunión de fe y de constancia, de la que hemos de hacer partícipes a los demás, a los amigos, a los cuales hemos de sostener en el camino de esta vida, que es de paso para el Cielo. Hemos de tener comunicación de las cuatro virtudes que los primeros cristianos consideraban como principales: Dilección fraterna, liberalidad de bienes, justicia y paciencia santa. Estas cuatro virtudes, son armas poderosísimas para combatir defectos de nuestro prójimo.

Sentimos en nosotros un orgullo digno; comuniquémoslo a los demás y amémosles para elevarles. Con ello seremos almas llenas de dilección fraterna.

Seamos liberales con nuestros bienes, justos en el saber apreciar los actos y sentimientos de nuestros semejantes y pacientes para vencer las esperanzas que puedan tener aquellos a quienes hemos de comunicar nuestra fe en la vida de Jesús, vida que está llena de sacrificio externo, pero también de inmensa satisfacción interna.

Por la tarde, después de los partidos del Campeonato Comarcal de Ping-Pong, que ganó el Centro de La Ametlla, y del partido de Baloncesto, tuvo lugar la comida de hermandad, radiante de alegría y buen humor, en la que los jóvenes de los varios Centros asistentes se conocieron y comunicaron sus ansias.

Tuvo lugar más tarde, la Asamblea Comarcal en la que el Muy Ilustre Deán del Vallès, Rvdo. Alberto Olivella, ocupó la presidencia acompañado del Con-

### Confitería y Bar «LA PALMA»

A. Clavé, 51

GRANOLLERS

Teléfono 15